
PlantaDoce.

Empresa

Johnson&Johnson y Takeda lideran una ronda de 28,2 millones en la israelí BiomX

La inyección de capital servirá para acelerar la selección de pacientes para poner a prueba su tratamiento contra el acné y las enfermedades inflamatorias intestinales.

PlantaDoce
21 feb 2019 - 11:15

Takeda y Johnson&Johnson lideran una ronda de 28,2 millones en la israelí BiomX

Las grandes farmacéuticas dejan su huella en las *start ups*. Empresas como Takeda o Johnson&Johnson han liderado una ronda de financiación de 32 millones de dólares (28,2 millones de euros) en la compañía israelí BiomX.

El capital se usará para acelerar la selección de pacientes para testear sus medicamentos contra el acné y las enfermedades inflamatorias intestinales. Jonathan Solomon, consejero delegado de BiomX, ha señalado que **la nueva oleada inversora les permitirá “hacer la transición hacia una compañía en etapa clínica”**.

A su vez, la biofarmacéutica avanzará en sus programas centrados en las enfermedades hepáticas y el cáncer de colon. **Otras de las empresas que han participado en la ronda han sido OrbiMed, MiraeAsset y el fondo de innovación SBI Japón-Israel.**